



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Isabel Perelló, presidenta del CGPJ y del TS, cree inaceptables las críticas del Gobierno a los jueces: “Socavan la confianza en la justicia”

El clásico acto de apertura anual del año judicial, con la asistencia de Su Majestad Felipe VI y los discursos de **Isabel Perelló**, presidenta del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) y del Tribunal Supremo (TS) desde hace un año, y de **Álvaro García Ortiz**, fiscal general del Estado, que ha tenido lugar esta mañana en el Salón de Plenos del Tribunal Supremo, dejó de ser protocolario para tener una carga política y tensión nunca antes vista.

En este contexto, las palabras de la presidenta del CGPJ y del TS, efectuadas de pie y esperadas ante las críticas de **Pedro Sánchez** a los jueces —de que “algunos hacen política”, así lo dijo en una entrevista en TVE y luego a la prensa extranjera—, no decepcionaron: “Por ello, **resultan totalmente inoportunas y rechazables las insistentes descalificaciones a la justicia, provenientes de los poderes públicos. Tal forma de proceder, además de contradecir la recomendación europea, socava de forma directa la confianza en la justicia**, al tratar de influi

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |